

AVIS AUX LECTEURS

La publication de ce numéro a été retardée à cause d'une grève de la rédaction qui démoralisée par la cherté des vivres est allée chercher des consolations dans la brasserie de M. Tourangeau.

Les ouvriers ont aussi imité la conduite des rédacteurs, ils ont été en grève pendant deux jours

COMMENT ON DEVIENT DÉPUTÉ
suite.

Le jour de la nomination est arrivée. Jours de démonstrations, de gloire, de honte, de dépit, de colère etc, *dies iræ, dies illæ.*

Une foule nombreuse assiège les abords du husting, sur lequel ont déjà pris place les deux candidats et leurs amis.

Le candidat rouge a adressé les électeurs en expliquant ses votes pendant le dernier parlement.

Des hourrahs ont été donnés ainsi que des coups de poings, de pieds et de coude.

C'est le tour de M. Jérôme. Il avance pour écraser, sous le poids de son éloquence, son malheureux adversaire. Il gesticule, il tempête, il crie et se meurtrit le poing sur les bords du husting.



Messieurs les Electeurs! (*couvrez-vous! c'est pas vrai!*) Je viens aujourd'hui briser les suffrages d'un bel et intelligent comté (*hourrah!*) et lutter contre un homme qui est dequis longtemps beaucoup *populeux* dans le comté. Mais il a été traître à son mandat *honte!* il s'est vendu messieurs, sa trahison, messieurs, *hourrah!* sont manifestes. Il a sacrifié les intérêts du comté, il s'est vendu aux rouges qui veulent l'abolition des prêtres et de la religion. C'est un franc maçon, vous le savez, (*oui! non! non!*) *Franc maçon!* je vous le répète, c'est facile à prouver, car il n'a pas fait ses pâques l'année dernière. Les *franc maçons* sont en faveur du divorce. Il a négligé son comté... Moi, je ferai arrêter toute mesure pour avoir des chemins à barrières. Je ferai construire un chemin de fer depuis ce village jusqu'à l'autre, je ferai venir le siège du gouvernement s'il est possible au milieu de vous.

Le ministère ne fera rien pour votre comté tant qu'il sera représenté par un homme de la trempe de mon adversaire, un rouge, c'est tout dire... Ainsi, mes amis, courez en masse au poll, votez pour le candidat qui sauvera vos institutions religieuses, vos loix, vos mœurs, (*bravos, c'est pas vrai! descendons le! A bas les rouges!*)



On fait la levée des mains, des poings, des bâtons et des chapeaux.

Les rouges plient et se dispersent, et les *Jeromiens* restent maîtres du terrain. Le candidat ministériel, d'après l'avis de l'officier rapporteur, a la majorité des électeurs présents.

A continuer.



NOMINATIONS.

Il a pu à son Excellence de nommer M. F. X. Langevin, avocat, ainsi que M. Huot la Grande—Raie, Curateur de la corporation, afin de veiller à la propreté de la ville qui est menacée par le choléra.

ON DIT.

On dit que M. Cattier a fait mander auprès de lui le célèbre Père Félix, car il a l'intention de rentrer dans le giron de l'église catholique qu'il a si longtemps maltraitée en connivence avec M. Brown. Après avoir exploité tous les statagèmes, usé toutes les ficelles de l'intrigue, il ne lui reste d'autre espoir de salut qu'une conversion factice. Sa sainteté M. Langevin devra l'assister de ces conseils, lui donner la discipline, lui faire revêtir la bure et le soufre à de grands jeûnes, pour expier ses dédains, pussés et son alliance avec le rédacteur du *Globe*. Les orangistes perdent leur plus vaillant défenseur, et M. Darveau de la *Minerve* abjurera la franc-maçonnerie pour faire sa cour à son patron.

ON DIT ENCORE.

On dit que M. Godfrey Blanchette, élève de l'école militaire de Québec, s'est mis de la tempérance après avoir bu la bouteille de vin qu'il avait été chercher, pendant la messe, dans la cave de M. Lapointe, Hôtellier, rue St. Pierre basse ville. Québec.

ARISTOCRATIE DE ST. JEAN.

St. Jean, Ile d'Orléans, a été de tous temps une paroisse aristocratique par excellence. Les annales de l'histoire nous apprennent que les anciens nobles se sont plus à établir leurs *castels* dans cette île enchantée. Bien peu de réjetons de ces races illustres nous sont restés, cependant quelques noms nous rappellent encore ces temps glorieux. Nous n'en citerons que quelques uns, savoir: Jos. St. Michel, Marcelle Quatre—oreilles, Georges Blouin dit Tezeaud, et Nazaire Larue, &c. &c.

Nous reviendrons sur ce sujet.

UN VIVEUR.

080

UNE ÉTOILE A L'HORIZON.

M. Edouard Cou-croche Anger, tabellion futur est occupé en ce temps-ci, d'un problème très compliqué, savoir: combien de temps, un homme, âgé de vingt-cinq ans et d'une constitution assez robuste, peut regardés un autre individu subissant les effets d'un *sedletz*, sans faire ce que M. Cherrier fait quand il a bien mangé.

ENCORE BRENNAN.

Le savant professeur a découvert un remède infallible contre le choléra. Il prie le rédacteur d'annoncer à ses lecteurs que dès qu'ils éprouvent des coliques et des crampes, de se teter le pouce, car de l'extrémité il se dégage un fluide qui est une antidote sûre contre le fléau.

Dernièrement un homme qui souffrait horriblement de la vue et dont les yeux étaient littéralement perdus ou vint lui demander un remède.

Le professeur lui appliqua sur le globe de l'oeil une liqueur composée de salive de coquerelle et aussitôt, comme par enchantement, le patient a vu clair.... dans sa bourse.

CATASTROPHE

Au moment où nous mettons sous presse, nous apprenons que M. P. Gosselin, de savante mémoire vient de perdre son élection comme maire de St. Jean de l'Orléans.

Nous nous étendrons au prochain numéro sur cette déplorable affaire.